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系會長系會不會？
PT 110 徐信寰

「感覺妳們很忙很辛苦耶！」、「辛苦了！在這種時候還得出面幫忙！」、「感覺你這學期都沒什麼
機會跟你講到話了！」…，究竟是誰常常接收到如此的關懷呢…？

大家好，我們是物治系系學會會長們，會長這個稱號並不是一個走路有風的頭銜，這是一個在繁忙課
務中仍需心繫學生事務的角色，是一個不斷與人交流與溝通的工作，是一座師長們和同學間的橋樑，是一
份推進全系大小學生事務的責任。

面對大三波濤洶湧席捲而來的個人課業壓力，以及大家各忙各的、卻又有無限循環報告而必須在特定
時間分組討論的壓力。必須在某個期限內完成被賦予的任務，其實並沒有很容易。系會長是由系上的同學
們票選的結果，而二位副會長會是接受會長之召募。在這繁忙的日子裡，還願意受會長請託、幫助推動和
舉辦學生活動的志士，值得受大家的誇獎！

副會長毓芸體型雖然嬌小，但她貫串了整個物治系從上到下的脈絡網，和老師有一定的認識之外，也
和系上學長姐、班上同學們、學弟妹們私交甚好。辦理學生活動相當有經驗的她，總能在系會事務推進
時，提出自己經驗提醒召集人要注意一些藏在細節裡的魔鬼；副會長竫沂不僅僅是會長，也是110級班代，
常常替同學們在系辦和醫學院實習教室之間來回打轉，和毓芸一樣與系上學長姐、同學、學弟妹都有好交
情，做事仔細又謹慎小心，卻又不失風趣。在兩位會長的戮力協助上，系會事務處理的順利流暢，也不會
因為在學會中扮演一個監督者的位置而疏遠了和學弟妹們之間的距離。

回想一年前，每每在系學會的會議上，我和守喆二位體育部長的坐位是在會長們的對面，根本不敢、
也無法想像坐在對面坐位的視角和心情。如今經歷了前任系學會會長仲宥學長所經歷和傳承的一切，只能
說這一切不知是否如夢幻泡影，祈願在接下來的日子裡，新任的系學會會長能帶領系學會，讓物理治療系
全體相處更融洽、更有向心力，增加跟外院互相合作交流的機會，對社會有一定的回饋與貢獻。

 

感謝兩位副會長毓芸和竫沂這一年來情義相挺，連在母親節的晚上，都還在策畫撥穗典禮、寫防疫計畫書
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感謝系學會幹部及112級大一同學，踴躍參加校慶活動
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